

## 進路イベントの報告

### ◆名古屋市立大学生と名東生の意見交換・交流会

10月31日（月）、国教センターで表題のイベントを行い、12名の生徒が参加しました。本年度、名東高校から花岡道子先生が名市大に派遣されています。花岡先生が後期に開講する「地域連携参加型学習」という授業で、履修登録した19名の学生（本校卒業生を含む）が本校を訪問し、「名古屋市の学校」をテーマとして教員や生徒に対して調査・インタビューをしました。あわせてこの機会に名市大の学生との交流も行いました。名東生にとっても、大学ではどのような学びを行っているかを知る機会になりましたし、進路を考える一助にもなりました。



### ◆1・2年生対象名市大入試説明会

12月7日（水）、国教センターと北4展にて表題のイベントを行い、45名の生徒が参加しました。国教センターでは、医・薬・看護・総合生命理・データサイエンスの5学部、北4展では、経済・人文社会・芸術工の3学部が説明を行いました。後半は、各学部に分かれて、分散会を行いました。参加した生徒は、自分の志望する学部の先生からさらに詳しいお話を聞き、積極的に質問をしていました。生徒にとっても、大学の先生と直接対話できる、貴重な機会となりました。

